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EXMO. SR. PRESIDENTE

REQUERIMENTO n°.06/2024 
Despacho do Presidente, art. 170

ENC. CONF. SOLICITADO

P

06/02/2024

REQUEIRO, nos termos regimentais depois de ouvido o Douto Plenário, 
que seja oficiado ao Exmo. SR. LAERTE SONSIN JÚNIOR, Prefeito da Estância 
Turística de Salto e o Exmo. SR. GILMAR SOUZA DOS SANTOS 
Superintendente do SAAE para que informe a esta Casa de Leis o quanto segue:

Venho por meio deste requerimento solicitar esclarecimentos sobre a 
contagem de tempo para concessão de licença prêmio aos funcionários do SAAE 
que comprovadamente trabalharam durante a pandemia de COVID-19.

Tendo em vista que, excetuando os profissionais da saúde, foi descontado 
da contagem de tempo para a concessão da licença prêmio cerca de um ano e 
seis meses devido à pandemia, gostaria de entender o motivo pelo qual os 
profissionais do SAAE, que prestaram um serviço essencial e não tiveram 
paralisação, também não foram isentos desse desconto. Houveram casos, por 
exemplo, de rodízio de três turnos para garantir a continuidade e qualidade dos 
serviços prestados à comunidade.

Segundo entendimentos, os serviços essenciais não podem ter o tempo excluído 
porque estiveram em efetivo exercício durante a pandemia. Diante disso, solicito 
que seja realizada uma apuração detalhada para verificar se os funcionários do 
SAAE que comprovadamente trabalharam durante a pandemia terão seu tempo 
de serviço devidamente computado para a concessão da licença prêmio, de 
acordo com os critérios de serviço essencial e efetivo exercício.

Espero que este requerimento possa contribuir para esclarecer essa questão e 
garantir que os direitos dos funcionários do SAAE sejam devidamente 
respeitados, reconhecendo o esforço e dedicação daqueles que estiveram na 
linha de frente durante esse período desafiador.

Desde já, agradeço a atenção e aguardo ansiosamente pelos esclarecimentos e 
posicionamento oficial do SAAE em relação a esta questão
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